



Jakob Mierscheid
Mitglied des Deutschen Bundestages

11011 Berlin
Platz der Republik
Telefon 030/2270

1. März 2006

Persönliche Erklärung anlässlich meines Geburtstages

Liebe Genossinnen und Genossen,

ich werde am 1. März 2006 73 Jahre alt.

Danke, danke.

Das ist kein besonders hohes Alter. Besonders nicht für hohe Ämter.

Es ist genau das Alter, in dem Konrad Adenauer zum ersten Mal Bundeskanzler geworden und es 14 Jahre lang geblieben ist.

Seitdem ist übrigens jeder Kanzler beim Amtsantritt jünger gewesen als sein Vorgänger. Das nur zum Thema Vergreisung und Herrschaft der Alten und Methusalem und so.

Und ich bin immer noch fünf Jahre jünger als Josef Ratzinger war, als er zum erstenmal Papst wurde.

Schon diese Tatsache ist ein Grund für mich, Euch noch lange erhalten zu bleiben.

Aber keine Sorge. Ich will diese Ämter trotzdem nicht.

Es muss sich keine(r) Sorgen machen.

Und ich unterstütze jede(n), der vernünftig ist.

Jakob Mierscheid